
 

 

École Lajoie 

Conseil d’établissement 

Mercredi 23 mars  2016 

 

Procès-verbal 

 

 

Présences 

Qualité Nom Présent Absent 

Président Philippe Dalpé x  

Directrice de l’école Lucie Turcotte x  

Directrice Adjointe de l’école Michelle Paquet  x 

Enseignants 

Émilie Decker x  
Marie-Claude Chicoine  x 
Marie-France Bertrand  x 

Tamara Sztik  x 
François Thivierge  x 

 Stéphanie Presseau x  

Membres parents 

Nathalie Rolland x  
Sarah Dorner  x 

Yves Corriveau  x 
Marcela Fajardo x  
Benoît Bouvier  x 

Personnel de soutien Nicolas-Eric Marquis  x 

Membre de la communauté et 
Commissaire 

   

 

1. Période de questions du public 

Aucune question. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Marcela Fajardo propose, appuyée par Stéphanie Presseau. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 21 janvier 2016 (document joint) 

Des modifications telles que soumises par Nathalie Rolland devront être apportées 

au procès-verbal du 17 février ;  

-Au point 4, une coquille s’est glissée dans l’orthographe des mots St-Germain. 

 



 

 

-Au point 5, dernier tiret, il devra plutôt être inscrit  « Il est suggéré d’ajouter cette 

contribution volontaire aux frais pour l’année scolaire 2016-2017. Un suivi sera 

effectué lors des prochaines réunions. » 

 

Marcela Fajardo propose, appuyée par Philippe Dalpé 

 

4. Suivis au procès-verbal 

 

Nathalie Rolland suggère de joindre au procès-verbal les «documents remis». 

 

Projet éducatif 

La directrice a rencontré l’enseignant en éducation physique. Discussions en cours 

pour l’actualisation du projet dans l’école. Demande de rencontre avec une 

conseillère pédagogique afin  d’obtenir des études en lien avec la réussite scolaire et 

l’exercice physique. Il serait intéressant de savoir ce qui est  fait ailleurs. Flexibilité 

au service de garde relativement aux différentes activités.  

 

Comité bibliothèque 

Les parents bénévoles souhaitent une meilleure communication avec la 

bibliothécaire. Madame Turcotte propose d’organiser une rencontre avec celle-ci et 

le comité de parents bénévoles. Il est également proposé d’inviter la bibliothécaire 

au prochain CE afin de discuter des enjeux liés à la gestion de la bibliothèque et des 

projets en cours. De plus, Mme Turcotte rencontrera la bibliothécaire dans les 

prochaines semaines pour discuter des objectifs de son rôle et faire le points sur les 

projets en cours.  

 

Portes-ouvertes 

Augmentation de la clientèle ; une classe de plus. 

Discussion sur l’utilisation des locaux.  

 

 

 

 



 

 

 

5. Calendrier scolaire 2016-2017 (document remis sur place) 

Six journées pédagogiques à placer par l’équipe école dont deux après le 15 avril 

2017. Madame Turcotte explique le choix de ces six journées placées au calendrier. 

 

Nathalie Rolland propose, appuyée par Émilie Decker 

 

6. Composition du Conseil d’Établissement 2016-2017 

Depuis 2012, le Conseil d’Établissement est composé de six parents et six membres 

du personnel. Il est proposé de garder la composition du CE telle quelle. 

Il y aura deux élections de parents pour l’année 2016-2017. 

Il est convenu d’inviter la bibliothécaire à deux des CE au courant de l’année. 

 

Nathalie Rolland propose, appuyée par Philippe Dalpé 

 

7. Critères direction de l’école (document remis sur place) 

Modifications apportées au document aux points 4 et 5. (Document à joindre) 

Le document est valide pour un an.  

Madame Turcotte propose qu’il soit  approuvé à la prochaine rencontre permettant 

aux membres d’y réfléchir davantage.  

 

8. Nouvelles de la direction 

8.1 Construction 

La construction va bon train. Les délais sont raisonnables. Le tout devrait 

être complété vers la première semaine de mai. Les enfants s’adaptent bien 

aux inconvénients causés par les travaux.  

 

8.2 Soirée hommage aux bénévoles 

Lucie Turcotte distribue des invitations aux parents pour la conférence 

donnée par Kim Thuy qui aura lieu le 21 avril à l’école secondaire Mont-

Royal. Michelle Paquet relancera les parents bénévoles du comité 

bibliothèque. Lucie Turcotte sollicitera les enseignants pour connaître les 

noms des parents qui se sont impliqués.  



 

 

 

8.3 Clientèle 2016-2017 

Augmentation de la clientèle, ouverture d’une classe.  

 

9. Varia 

9.1 Communication entre les parents membres du CE et les parents de 

l’école 

Le souhait d’un moyen de communication plus efficace entre les parents  

membres du CE et les parents des élèves de l’école est manifesté par Marcela 

Fajardo. 

Un rappel est fait quant à la diffusion des adresses courriel des membres 

ainsi que la page Facebook déjà existante.  

Proposition d’ajouter le lien de la page dans l’agenda 2016-2017. 

 

9.2 Nouvelles du CRPRN 

Aucune nouvelle 

 

Prochaine rencontre du CE : La date du 20 avril sera déplacée au 27 avril. 

 

Levée de l’assemblée à 20 h30  

Secrétaire pour ce procès verbal : Stéphanie Presseau 

 


